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Résume:

Malek ben nabi est mieux connu pour son point de vue intellectue et
philosophique et sur les termes de la renaissance , et a sacrifié sa vie pour
réparer la situation de la nation et de le faire avancer vers le développement et la
prospérité. Et ne pas perdre de vue lalittérature a été la part de ces derniers dans
le produit du penseur qui nous immortalisé roman « lebbeik »,ains que son
autobiographie dans les mémoires « témoins d’un siécle » et sont deux oeuvres
littéraires par excellence.

Motsclés: Maek ben Nabi - écrivain - roman de lebbeik - mémoires d’un
témoin siecle.

Abstract:

Malek ben nabi is better known for his intellectual and philosophical point of
view and on the terms of the rebirth,and has sacrifuced his life to repair the
situation of the nation and to make it progress towards development and
prosperity. And not lose sight of the literature was the part of these in the
product of the thinker that we immortalized novel lebbelk, as well as
autobiography in the witnesses of a century and are two literary artworks by
excellency.

Keywords: Malek ben nabi—writer-roman of |ebbeik-memories of a witness
century .



	01مذكرة مقدمة لنيل شهادة الماستر.pdf (p.1)
	02-بسملة.pdf (p.2)
	03الإهداء.pdf (p.3)
	04شكر و عرفان.pdf (p.4)
	05-فهارس فارغة.pdf (p.5)
	05-فهرس الموضوعات.pdf (p.6-7)
	05مقدمة فارغة.pdf (p.8)
	06مقدمة.pdf (p.9-10)
	07مدخل فارغ.pdf (p.11)
	08المدخل.pdf (p.12-15)
	09فصل اول فارغة.pdf (p.16)
	10الفصل الاول.pdf (p.17-34)
	11فصل الثاني فارغة.pdf (p.35)
	12الفصل الثاني.pdf (p.36-52)
	13الفصل الثالث فارغة.pdf (p.53)
	14بالفصل الثالث.pdf (p.54-71)
	14خاتمة فارغة.pdf (p.72)
	14خاتمة.pdf (p.73-74)
	15قائمة المصادر و المراجع فارغة.pdf (p.75)
	20قائمة المصادر و المراج1.pdf (p.76-79)
	الملخص  مع الكلمات المفتاحية.pdf (p.80)

